

ALMAS AVANZADAS Y SU MENTE COLMENA.

Published 28 April 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola. Espero que estén muy bien. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Soy Mari Swaruu.

En mi último video describí lo que es un alma con lo mejor de la comprensión de la cultura Taygeteana y la mía propia. Describí como un alma es un fragmento holográfico de la Fuente misma, con todos sus atributos y características, concluyendo cómo cada una es la Fuente misma, manifestándose a través de múltiples puntos de atención para crear y experimentar por sí misma.

Pero entre un alma específica o un punto preciso de atención en la Fuente, hay etapas intermedias, donde hay almas que son la suma o la conjunción de muchas otras, a veces pocas, a veces muchas, y como un punto nexo para las almas. Algunas almas están formadas por la suma de los puntos de atención de las almas que están menos avanzadas que ellas, definiendo cuán grande o cuán expandida es un alma por la cantidad de conciencia, conocimiento y entendimiento de que es capaz.

Esta conciencia, conocimiento y comprensión son muy difíciles de describir como un nivel o como una cantidad, pero es comparable a la cantidad de información de todo tipo que una persona, un alma, es capaz de procesar y que, por lo tanto, está relacionada con lo grande que es su visión del mundo.

Esto puede confundirse fácilmente con simplemente tener muchos datos en la cabeza, pero no es así, porque lo que cuenta es lo que una persona, un alma, hace con esos datos y como cambian su vida.

También conocer un montón de datos oficiales socialmente aceptados sobre cómo se acepta que es la realidad en la Tierra y nada más, no es suficiente, aunque todo cuenta como conocimiento. Realmente no necesitas datos oficiales de fuera de la Tierra, ya que también estarían viniendo de más Matrix, aunque de una más grande. De hecho, todos esos datos pueden ser incluso una distracción del verdadero conocimiento, el interior, la conciencia de ser Fuente, el desapego de pensar y actuar como si todo lo que existiera y que realmente cuenta estuviera arraigado en el mundo material, en la fiscalidad, y aceptar que estar vivo en un cuerpo es solo un pequeño aspecto de la existencia, de lo que realmente somos. Por lo tanto, cuán expandida este un alma depende de su nivel de iluminación, que en sí mismo será un tema para otro video.

Estas almas avanzadas de punto nexo son difíciles de encontrar, de definir, y aún más difíciles de estudiar. Y todos los datos que tenemos sobre ellas provienen de la observación, contrastando y sumando todos los puntos que indican que de hecho existen.

Gran parte proviene de lo que esas mismas almas nos pueden dar como datos, en forma de recuerdos de vidas pasadas y capacidades de conciencia de vidas presentes.

Estas almas tienen un poder de manifestación de la realidad muy fuerte, que también es relativo a su conciencia. Sus mentes afectan, guían e influyen a pequeños y grandes grupos de personas, de almas, como si fueran parte de ellas mismas, muy parecido a lo que ocurre dentro de una mente colmena. Definiendo una mente colmena como un colectivo de individuos que funcionan a través de una mente dominante.

Los ejemplos más obvios y manifiestos de esto serían los líderes religiosos extremistas que lavan el cerebro y controlan casi por completo a la comunidad de seguidores que han conseguido reunir, a veces hasta el punto de que sus vidas enteras están dedicadas a servir a su líder religioso.

En esos casos, todos tienen los mismos valores e intereses que el líder, e incluso piensan igual, donde queda muy poca individualidad en ellos, sobre todo en lo que se refiere a cosas menos importantes como lo que cada individuo necesite para seguir siendo visto como aparentemente otra persona. La ropa, el gusto por la comida, el entretenimiento, las cuestiones de género, etc.

Aunque no es exactamente el caso, ya que el siguiente ejemplo tiene más que ver con el tema del control mental que con las almas avanzadas, mencionaré este siguiente ejemplo ya que es muy similar en el caso de la Matrix en la Tierra.

Los que están en el poder están controlando a la gente para que piensen como ellos quieren también. Para que manifiesten la realidad que los que están en el poder quieren.

Estos son ejemplos extremos, donde puede ser fácil entender cómo se crea una mente colmena. Pero en el caso de las almas avanzadas e iluminadas, que son puntos de concentración de conciencia para su grupo, este control sobre los demás individuos es mucho más sutil y difícil de notar. Y a veces está incluso fuera de la conciencia y la comprensión de la propia alma avanzada.

Estas almas afectan a un gran grupo de personas que están en una afinidad de frecuencia con la suya, ya que las frecuencias tienden a coincidir entre sí, donde la dominante transforma a los demás en más de sí misma, como dicta el principio de la frecuencia dominante. Y observando a los individuos como vibraciones de sus propios pensamientos, observándolos como energía y como fluye de un punto a otro.

Las almas avanzadas e iluminadas, lo quieran o no y de forma inevitable, afectan e influyen fuertemente en otras que tienen intereses similares o mantienen una frecuencia y vibración similares. Estas alma

también afectan a todo el mapa de frecuencias de los valores de energía de toda una región en la que se encuentran. Su alta frecuencia de pensamiento literalmente eleva un área dentro de una Matrix energética.

Por ejemplo dentro de un planeta como la Tierra, afectando de manera positiva a todos y a todo lo que está en ella, convirtiéndose en un faro y en una torre transmisora de energía positiva, ya que están tan conectadas a la Fuente que su alta frecuencia y vibraciones fluyen a través de ellas hacia el área en la que están.

Puede que ni siquiera sean conscientes de este hecho, pero es así y se ha dicho en muchos lugares. Por ejemplo, en algunas de las obras de Dolores Cannon, que esas almas, normalmente semillas estelares, están en la Tierra simplemente como moduladores de frecuencias para elevar toda la región y el planeta, simplemente por estar allí y no tener que hacer necesariamente mucho más, ni nada más.

Su misión cósmica o su misión última en la vida es simplemente existir encarnados en una Matrix específica. Todo lo que necesitan hacer es ser ellos mismos, con sus intereses, a su manera, amorosa y cariñosa, y eso es más que suficiente para cambiar positivamente la frecuencia de todo el planeta para mejor.

Pero observando de cerca a estas almas avanzadas, y con la mejor información que tenemos, en su mayoría de origen estelar, la razón por la que están conectadas a su grupo de personas a las que están influenciando, o incluso controlando, es que cada uno de los que están bajo ellas fue esa alma avanzada en una encarnación anterior.

Aunque la reencarnación es un tema para otro video, aquí debo decir que no es lineal, por lo que alguien que está en un cuerpo vivo puede existir al mismo tiempo que su antiguo yo, e incluso puede estar en contacto con él.

Una misma alma puede encarnar como una persona y luego como otra en su siguiente vida, donde coexiste con la identidad anterior, ya que las almas encarnan desde el lado espiritual donde el tiempo lineal simplemente no existe. Por lo que seguir una secuencia lineal de reencarnaciones, siguiendo un calendario, simplemente no tiene sentido.

Las almas menos avanzadas muy probablemente han sido la vida pasada de la más avanzada, tienen mucha afinidad con ella en intereses y valores, en frecuencia y vibración, como sería de esperar. Y como la más avanzada tiene muchas de las cualidades y de las características que las menos avanzadas se esfuerzan por lograr, naturalmente gravitan hacia la presencia y la influencia de la más avanzada.

De una manera muy real, esas almas menos avanzadas son partes de la más avanzada o también pueden verse como etapas

pasadas del desarrollo de la avanzada, que a su vez también será una parte menos desarrollada de un alma aún más expandida. Aunque hay un punto en el que un alma está tan avanzada que la vida en la Tierra no le sirve de mucho para su viaje personal de expansión, por lo que elige encarnarse en otro lugar.

Muchos pueden encarnarse donde quieran, incluso en situaciones difíciles en planetas como la Tierra, muchas veces sufriendo por ello. Muchas veces pueden elegir encarnaciones y vidas difíciles, precisamente por el reto que representan para ellos y para servir como faros de energía de alta frecuencia, para alterar y aumentar la vibración de la situación en la que se encuentran en sus vidas.

Esta es la razón por la que muchas semillas estelares se encuentran en situaciones familiares y sociales difíciles, donde son constantemente desafiadas por ser diferentes y por mantener valores que no están dentro de la norma, teniendo normalmente una mentalidad muy espiritual que está menos inclinada hacia la ganancia material en un mundo determinista y materialista.

Como el alma avanzada está interactuando con las inferiores que están bajo su influencia y también trabajando a través del campo, a través de los éteres dentro del inconsciente colectivo que forman, y de una manera fuertemente telepática, acaban pensando literalmente por el grupo. Siempre que están felices o tristes, eso se transmite telepáticamente a través del campo y del inconsciente colectivo. Los miembros que tienen una fuerte conexión comenzarán a sentir lo mismo, ya que están conectados, y desde el punto superior de comprensión son uno.

De la misma manera, aquellas llamadas almas menores también sostienen o condensan la vibración de la más expandida, afectándola, así como ella los afecta a ellos.

Aquí estoy usando las palabras, o el término, "alma menor", con propósitos descriptivos solamente, ya que ninguna alma es menor que otra, siendo que todas son puntos de atención de la Fuente y todas juegan un papel donde una define a la otra, esto es importante.

Algunas de estas almas más avanzadas son intuitivamente conscientes de su capacidad y de lo que son para los demás y aceptan la responsabilidad, pues saben que solo ellas pueden cumplir un papel tan complicado y lo hacen lo mejor que pueden.

Este es el caso de muchos líderes espirituales positivos y responsables, estén donde estén, en la Tierra o no, y este es también la razón por lo que muchas almas avanzadas tienden aislarse de los demás, disfrutando de estar solos, ya que las demás personas les afectan a ellos y a su vibración, como también lo hacen a esos otros.

Gracias por ver mi video y por llegar hasta aquí. Por favor cuídense todos ustedes,

almas avanzadas, allá afuera. Sean fuertes y sean sabios.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu